

Internationale Bewegung seit 1996

neuer Name, gleiche Webseite: we-are-church.org

We are Chruch - International

bisher:

Internationale Bewegung *Wir sind Kirche*

Movimiento internacional Somos-Iglesia

Movimento Internacional Nós somos Igreja

Movimento Internazionale Noi siamo Chiesa

Mouvement international Nous sommes Eglise

International MovementWe are Church

1995

Das **Kirchenvolks-Begehr** *Wir sind Kirche* startet in Österreich, Deutschland und Südtirol: 2.5 Millionen Unterschriften für eine Erneuerung der Römisch-Katholischen Kirche auf der Basis des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962-1965) und der sich daraus entwickelten theologischen Forschung

1996

Internationale Bewegung *Wir sind Kirche* (IMWAC) in Rom gegründet

1997

Teilnahme an der **Ökumenischen Versammlung in Graz/Österreich** (trotz der Interventionen von Kardinal Ratzinger)

1997

Incontro Internazionale Del Popolo Di Dio mit Resolution an den Papst am 35. Jahrestag der Eröffnung des Zweiten Vatikanischen Konzils

1998

„**Ein Papst für die anbrechende Zeit: Bischof von Rom und Universaler Hirte**“ Statement von über 145 katholischen Gruppen aus allen Kontinenten

1999

Forum Europäischer ChristInnen parallel zur Europäischen Bischofssynode in Rom

2001

Synode des KirchenVolkes – mit Teilnehmenden aus aller Welt als Schattensynode der X. Ordentlichen Generalversammlung der Bischofssynode in Rom

2002

Wir sind Kirche-JUGEND bei **Challenge the Church** parallel zum katholischen ‘WeltJugendTag’ in Toronto/Canada

2003

IMWAC-Council in Barcelona/Spanien

2004

IMWAC-Council in Brüssel/Belgien

2005

Konklave-Projekt "Visionen für eine erneuerte Kirche" 14.-16. April in Rom

2005

„Wir sind Kirche – weltweit“ 10 Jahre nach dem Kirchenvolks-Begehrten in Innsbruck/Österreich

2005

Wir sind Kirche-JUGEND initiiert den „WeltJugendTag für alle“ während des katholischen WeltJugendTags im August 2005 in Köln

2005

Stellungnahmen zur Eucharistie-Synode Oktober 2005 in Rom

2006

IMWAC-Council 16.-18. Juni in Freising bei München

2006

Dritter Brief an Papst Benedikt mit der Bitte um Dialog am

10. Jahrestag der Gründung der Internationalen Bewegung *Wir sind Kirche* (23. November 1996 in Rom)

2007

informelles **IMWAC-Council** 5. Mai in Lissabon

2008

IMWAC-Council 30. April-1. Mai in Straßburg

2009

IMWAC-Council 16.-18. Oktober in Freising/Deutschland

2010

informelles **IMWAC-Council** 7. Mai in Mennerode /Niederlande

Teilnahme an der Aktion internationaler Frauenordinationsbewegungen in Rom zum Ende des „Priesterjahres“

2011

informelles **IMWAC-Council** 28. April in Barcelona

Teilnahme am **American Catholic Council** Pfingsten in Detroit

Unterstützung des **Memorandum "Kirche 2011: Ein notwendiger Aufbruch"**

Romero-Appeal

Solidarität mit Bischof Morris

2012

Pressekonferenz „Zeugnisse einer erneuerten Kirche der Zukunft“ 9. Oktober in Rom

IMWAC-Council 26.-28. Oktober in Lissabon/Portugal

2013

Konklave-Projekt "Kollegialität, Gerechtigkeit und pastorale Klugheit" 4.-14. März in Rom

Brief zur Kurienreform an Papst Franziskus und die Kardinäle 20. September

IMWAC-Council & Council-50-Working Group 1.-4. November in Dublin/Irland

2014

Synoden-Projekt zur **Familien-Synode Oktober 2014** in Rom

2015

IMWAC-Council & Council-50-Working Group 13.-15. März in Wien/Austria

Begleitung der **Familien-Synode Oktober 2015**

50 Jahre Katakompenpakt 11.-17. November in Rom

"**Council 50**"-Versammlung 20.-22. November in Rom

2018

Gemeinsame Konferenz: WAC-I-Council, European Network, Global Council Network, 15.-19. März in

Rom

Beobachtung der Versammlung der Bischofssynode „Die Jugendlichen, der Glaube und die

Berufungsunterscheidung“ Oktober in Rom.

Zuletzt geändert am 31.10.2019